

# *Felicitan al pueblo venezolano por su participación en comicios presidenciales*

---



Caracas , 21 May (RHC) El pueblo venezolano recibe felicitaciones y saludos por parte de organizaciones nacionales y dirigentes del país, por su disciplina y realización democrática de las elecciones presidenciales ocurridas el domingo último.

El Partido Comunista de Venezuela (PVC) felicitó al por su participación en los comicios de este 20 de mayo, en los que el presidente de la República, Nicolás Maduro, resultó electo con 6.190.612 votos, señaló el secretario general de la organización política, Oscar Figuera.

Manifestó que quienes ejercieron el voto lo hicieron en medio de innumerables ataques nacionales e internacionales, por lo que enfatizó que se trató de un voto 'consciente' y 'valiente' para reivindicar la soberanía de Venezuela.

'Quienes decidieron ejercer el derecho al voto lo hicieron con una demostración de conciencia importante, al margen de su posición ideológica política, porque ese estado de conciencia significó que se rechazaba y se condenaba todas las maniobras, todas las posiciones tanto dentro de Venezuela como las desarrolladas por gobiernos de la ultraderecha y de los sectores del imperialismo estadounidense y

européo', dijo.

También sostuvo que ante esta victoria electoral de Nicolás Maduro es fundamental llevar adelante una revisión del ejercicio político y de la gestión

'Estamos convencidos en el PCV que frente a la nueva realidad de esta victoria política y moral del pueblo venezolano es necesario que el gobierno de un salto en el desarrollo de su gestión', agregó..

Igualmente, Figuera desestimó el desconocimiento de los resultados por parte del Henri Falcón, candidato postulado por Avanzada Progresista, Movimiento al Socialismo (MAS) y el Comité de Organización Política Electoral Independiente.

El jefe del comando de campaña Simón Bolívar, Jorge Rodríguez, precisó que debe ser reconocida la voluntad del pueblo venezolano expresada en las urnas durante las elecciones presidenciales del domingo último.

En rueda de prensa con medios nacionales e internacionales, el también ministro de Comunicación e Información aseveró que el espíritu democrático de Venezuela constituye un ejemplo para el mundo, al valorar el desarrollo de los comicios presidenciales y de consejos legislativos regionales.

Rodríguez afirmó que la nación sudamericana demostró la voluntad de definir su futuro con soberanía y autodeterminación, a pesar de los ataques de la derecha nacional e internacional para boicotear el proceso electoral que terminó con la victoria del presidente reelecto Nicolás Maduro con seis millones 190 mil 612 votos, el 68 por ciento del total.

Señaló que la participación en la contienda del 45 por ciento del electorado demuestra la decisión del pueblo venezolano de resolver sus problemas sin la intromisión de factores externos, a la vez que destacó el reconocimiento del exitoso desenvolvimiento de los comicios por parte de la gran mayoría de los países del mundo.

Agregó que la legitimidad de las elecciones resultó verificada por más de 150 acompañantes internacionales acreditados por el Consejo Nacional Electoral para certificar el funcionamiento del sistema de votación.

El jefe del comando de campaña para la reelección de Nicolás Maduro subrayó la voluntad del mandatario de establecer un diálogo con todos los sectores de la sociedad para avanzar en la superación de los problemas y para garantizar el bienestar del pueblo.

Cuestionó igualmente la sistemática actitud de la derecha de no reconocer los resultados electorales cuando le son adversos, como nuevamente ocurrió con el candidato opositor Henri Falcón, abanderado de Avanzada Progresista, Movimiento al Socialismo y el Comité de Organización Política Electoral Independiente (Copei).

Falcón obtuvo un millón 917 mil 36 votos, pero expresó su desconocimiento de los resultados incluso antes de ser dados a conocer por el CNE, al denunciar supuestas irregularidades en la instalación de los puntos de información política de las fuerzas revolucionarias en lugares cercanos a los centros de votación.

Al respecto, Rodríguez señaló que el comando de campaña Simón Bolívar atendió de forma inmediata cinco denuncias puntuales sobre la ubicación de dichos enclaves, los cuales fueron trasladados a más de 200 metros de los espacios habilitados para efectuar el voto, para acatar lo estipulado en el acuerdo de garantías electorales.



**Radio Habana Cuba**